

La columna de...

GONZALO VALDÉS LUFI,
INGENIERO EN ADMINISTRACIÓN /GESTIÓN PÚBLICA

Gobernadora Regional Arecheta, savia nueva

Durante la semana pasada, se ratificó por parte de Chile Vamos, el conglomerado conformado por la UDI-RN-Evópoli, las diferentes candidaturas a lo largo del país, proclamando a Daniela Arecheta Bórquez, como candidata única al sillón de la Gobernación Regional de Magallanes y de la Antártica Chilena, una propuesta que viene a poner más dinámica la campaña para encabezar el Gobierno Regional de Magallanes y de la Antártica Chilena.

La pasada elección de gobernadores el año 2021, fue la primera vez que la región tuvo la oportunidad de elegir a su gobernador regional, debido al cambio institucional que separó estas funciones de las antiguas Intendencias Regionales, asimismo fue un proceso dominado por candidatos con experiencia comprobada en donde se presentaron a candidatos los Sres. Flies, Matheson, Arcos, Flores y Correa.

Justamente la idea de cualquier proceso político electoral es la constante búsqueda de fomentar la participación ciudadana, no solo en base al derecho de cada uno de los ciudadanos de ejercer su voluntad para poder elegir a sus representantes mediante el voto, sino que también para que cualquier ciudadano pueda estar también presente en la papeleta y de esta forma ejercer su potestad de ciudadano, que tiene el interés legítimo de insertarse en la gestión pública.

Daniela Arecheta ha sido una de las mujeres que, junto a otras mujeres pertenecientes a una amplia gama de tendencias políticas, han trabajado en hacer algo más que solo participar en política, han fomentado el interés de incluir a mujeres en la causa pública, porque lo importante es fomentar la pluralidad de la sociedad, esa es nuestra principal fortaleza. Nuestra región se formó como una ciudad cosmopolita, con presencia de apellidos de diversos lugares de Europa, junto con hindúes y árabes, que junto a una gran migración de Chiloé construyeron los cimientos de esta tierra. Asimismo, la diversidad de opiniones y visiones políticas dan pie a la participación e instalación de variados subconjuntos de un mismo sector, hoy pueden convivir en nuestra región varias derechas, y también varias izquierdas, con diversos matices y visiones respectivamente.

La incursión de Daniela Arecheta en política no es nueva, en más de alguna oportunidad ha estado disponible para ocupar un cargo de elección popular, como también disponible para diversas acciones que quizás no tienen tanta publicidad.

Esperamos que más personas como ella, puedan utilizar los espacios de liderazgo para tener los recambios generacionales que los nuevos tiempos de la administración regional exigen, con grandes desafíos como la integración antártica, la disminución de la natalidad y envejecimiento de la población en zonas rurales, la instalación de la Industria del hidrógeno verde, la preparación de proyectos de mitigación para enfrentar el cambio climático, junto a temas de pesca y acuicultura.

Nos gusta ver rostros nuevos de la región, nuevos rostros femeninos y con ganas de tomar el timón de Magallanes.